

CONFÉRENCE DÉBAT

« Non-violence, un équipement de vie »

Lundi 13 mars 2017 à 19h30

MJC R. DESNOS, 2 bis rue Normandie, ECHIROLLES

Tram : ligne A /arrêt Surieux

**avec Jean-François BERNARDINI,
artiste, président de l'afc-UMANI**

www.afcumani.org



Entrée gratuite

Les places étant limitées, il est préférable de réserver.

Contact : agirnonviolence@gmail.com

06 83 86 52 40 / 06 72 37 46 66





INVITATION

L'association Agir Pour la Non Violence,
en partenariat avec l'École de la Paix et la MJC Robert Desnos à Échirolles
vous invitent à la **conférence-débat tout Public**

« **Non-violence, un équipement de vie** »

avec **Jean-François Bernardini**, artiste et président de l'afc-UMANI
lundi 13 mars 2017 à 19h30
MJC Robert Desnos rue Normandie Niémen ÉCHIROLLES

Merci de nous confirmer votre présence, les places étant limitées.

agimonviolence@gmail.com

contacts : 06 83 86 52 40 / 06 72 37 46 66



Artiste, auteur compositeur au sein du groupe I MUVRINI, Jean François BERNARDINI est également serviteur d'UMANI-Fondation de Corse.

Cette petite ONG européenne a lancé en 2011 un Programme d'action : « Devenons artisans de la Non-violence ». Sensibilisant, initiant, formant ces nouveaux apprentis et artisans, UMANI a touché aujourd'hui plus de 20 000 personnes en France et ailleurs.

Fortement engagé dans cette démarche, après plus de 200 conférences auprès de juniors et adultes, Jean-François Bernardini contribue à mettre sur la place publique cette inconnue qu'est bien souvent la non-violence. Une boussole, un « équipement de vie » pour des armes « d'instruction massive ».

Et si la non-violence était l'outil du XXI ème siècle, un pas vers une citoyenneté responsable, une promesse pour un nouveau siècle des Lumières ?